





八戸への思いを胸に
夢に向かって未来へ

問△記事について…広報統計課 43-9317 △八戸市成人式について…社会教育課 43-9154

1月11日(日)、「令和8年八戸市成人式～二十歳の記念式典～」を開催し、1,430人が出席しました。華やかな振り袖や真新しいスーツに身を包んだ出席者の皆さんには、旧友との再会を喜ぶとともに、未来に向かって新たな一步を踏み出しました。



詳しくは
こちら

人生の節目「二十歳」を迎えて

八戸市成人式準備協力会として、成人式の企画や制作に携わったはたちの成人代表者4人に、将来の夢や八戸への思いなどを伺いました。

電気について学ぼうと思ったきっかけは？

現在通っている八戸工科学院のオープンキャンパスに行ったことです。授業で自動制御プログラミングを体験してみて、面白いなと思いました。

学校で学んでいることは？

電気の配線や、機械を動かすためのプログラミングなどを学んでいます。また、将来の選択肢を広げるため、電気関係の資格を取得しています。試験を受けて合格できると達成感があります。

今までに取得した資格は？

第一種・第二種電気工事士、シーケンス制御作業などです。資格を取得すると、工事できる種類が増え、自分のスキルの向上に役立ちます。

八戸に住み続けたい？

市外の企業から内定をいただいているので、市外に出来ます。ずっと八戸に住んでいるため、初めて離れることがあります。家族が市内にいるので、戻ってくることもあるかもしれません。帰省したときなど、生まれ育った故郷と関わっていきたいです。

八戸といえば何が思い浮かぶ？

せんべい汁や三社大祭です。八戸は、食や祭りなどの文化が楽しめるのが良いところだと思います。

八戸のもっと良くなるといいなと思うところは？

八戸駅周辺が発展してほしいです。家族連れや若者が楽しめる交流スペースを設けるなど、魅力的な場所になればいいなと思います。訪れる人が増加すれば、地域経済の活性化にもつながると思います。

これからどんな大人になりたい？

就職したら、現場で経験を積みながら技術を向上させたいです。専門性の高い技術者に成長し、部下から頼りにされるような大人になりたいと思います。

名前	野坂琉偉さん
出身	白山台中学校
所属	八戸工科学院
スマートFA技術科で 電気について勉強中	



大学で学んでいることは？

簿記や金融に関することです。特に、貸借対照表や損益計算書などの財務諸表を作る方法を学んでいます。正確に作ることができたときは達成感が得られます。

将来の夢は？

高校生までは接客業を考えていましたが、大学に進んで簿記や金融の勉強を始め、今まで知らなかった企業の会計処理の仕組みを学び、面白いと感じました。大学で学んでいることを生かせる、銀行や会計事務所で働きたいです。

八戸に住み続けたい？

就職先は市外で考えています。今までずっと八戸に住んでいるので、一度違う場所で生活をして、その場所の良いところを見つけたいです。そして、将来的には八戸に戻りたいと思っています。市外で学んだことを持ち帰り、八戸に還元したいです。

帰省したときは、地元の祭りなどのイベントに参加して、八戸と何かしらのつながりを感じてみたいです。

八戸の好きなところは？

いろいろな施設があり、公共交通が整備されていて住みやすいところです。また、高校生までの医療費が無料になり、子育てに優しいまちになってきているとと思います。首都圏に行くには立地の面で不便かとは思いますが、八戸がもっと全国的に知られてほしいです。

これからどんな大人になりたい？

自立した大人になりたいです。ずっと実家で暮らしているので、1人暮らしを始めたら家事などの大変さが分かると思います。親の苦労が分かって初めて一人前だと思っています。仕事も家事もできる大人になれるように頑張ります。

名前	大里優衣さん
出身	白銀中学校
所属	八戸学院大学
地域経営学科で簿記や 金融について勉強中	



🏠 建築士になりたいと思ったきっかけは？

小学4年生のときに、入居者募集の住宅の図面を見たことです。図面を書いてみたいと思い、興味が湧きました。

🏠 どんな仕事をしているの？

公共文教施設や社会福祉施設などの図面を書いています。先輩の図面の書き方や仕事のスピードを見習い、1枚1枚の図面を丁寧に書くことを心がけています。

🏠 どんな建築士になりたい？

知人が建築に携わった施設の見学に行ったときに、学生や高齢者などいろいろな世代の人が利用しに来ているのを見ました。人が集まり、出会い、交流できる場を作ることができるのは良いなと思いました。人と人がつながっていくきっかけを作れるような建築士になりたいです。

🏠 頑張っていることは？

資格を取得するための勉強です。二級建築士は主に一戸建て住宅や小規模な建築物までしか設計できませんが、一級建築士は設計できる建物の構造や規模の制限がないので、できることの幅が広がります。二級建築士から順番に取得していくことを思っています。

🏠 八戸の好きなところは？

マチニワのような、交流ができるオープンな施設があるところです。ただ、日中は中心市街地にいる人が少ないので、もっと活気にあふれるといいなと思います。

🏠 八戸に住み続けたい？

職場は十和田ですが、八戸に住み続けたいです。八戸は住みやすいですし、さまざまな良いところがあると思います。たくさんの人々に伝わるよう、SNSなどで広めていきたいです。

🏠 これからどんな大人になりたい？

素直さと謙虚さを持った大人になりたいです。資格を取得して大きな建物の建築に携われるようになっても、周りの人に支えられていることに感謝し、初心を忘れずに働きたいです。

名前	及川那月さん
出身	明治中学校
所属	株式会社石川設計
建築設計事務所で	建築士を目指して勤務中



🌱 農業に興味を持ったきっかけは？

中学2年生のときに、家の畠でできるキウイの栽培を始めたことです。最初はうまくいきませんでしたが、調べていくうちに原因が分かり、学べることも多く、他の植物の栽培にも挑戦するようになりました。

🌱 学校で学んでいることは？

化学の勉強をしています。特に、植物の中で起こる化学反応に関心を持って学んでいます。

🌱 解決したい農業の課題は？

化学的に合成された肥料・農薬を使わない有機農業は、多額の費用がかかります。どうすれば経費が削減できるのか農家に聞いたところ、採算が取れるようにするには肥料を使わざるを得ないと言っていました。

有機農業は費用がかかりますが、化学肥料を使い過ぎると土や植物に良くないので、そのような課題を解決できたらと思います。

🌱 将来の夢は？

農家になって、自分が育てたフルーツをブランド化されることです。フルーツの栽培は難しいですが、微生物を有効活用して、植物にとって良い土を作ることからこだわり、他にはない商品を作りたいです。

🌱 八戸に住み続けたい？

農業をするための良い土地があれば住み続けたいです。近年若者の農業離れが深刻化していて、高齢の農家が管理できない耕作放棄地が増えています。一度人の手が離れてしまった土地を農業ができる土地に立て直すのは難しいですが、市内の耕作放棄地を減らすために挑戦したいです。そして、若者と一緒に農業でできたらと思います。

🌱 これからどんな大人になりたい？

春から働く職場での業務は、現在学んでいる分野とは違いますが、自分のためになる、新しい学びを得る機会だと思っています。日中は働いて、夜は夜間大学に通って化学について学ぶ予定です。自分は何がしたいのか、どうなりたいのか考えながら、後悔しないように生きたいです。

名前	加藤獅庵さん
出身	市川中学校
所属	八戸工業高等専門学校
農業に興味を持ち	化学について勉強中

